



siswa sedangkan anak yang mendapat nilai kurang atau di bawah KKM ada 15 siswa. Sehingga sebelum dilaksanakan penelitian keberhasilan pembelajaran berkisar 25%. Kemudian nilai rata-rata kelas mencapai 63. Hal itu dimungkinkan karena siswa tidak senang terhadap cara maupun strategi pembelajaran yang digunakan oleh guru. Kemudian cara seperti ini sebagai bukti pada guru bahwa ketika menjelaskan materi pembelajaran, tidak semuanya siswa mendengarkan dan memperhatikan tetapi kebanyakan bermain sendiri tidak fokus pada pelajaran.

Melihat situasi dan kondisi seperti itu, maka dilaksanakanlah pembelajaran berikutnya yang biasa disebut pembelajaran siklus I dan siklus II. Pada kesempatan ini dibuat proses pembelajaran bentuk lain yaitu pembelajaran yang diawali dengan penyusunan skenario dan instrumen yang dapat menunjang dalam proses pembelajaran seperti lembar observasi, butir-butir soal, Lembar kerja siswa dan tugas pekerjaan rumah siswa.

## **2. Deskripsi Kondisi awal**

Bahasa Indonesia sebagai salah satu mata pelajaran di MI banyak memberikan kontribusi bagi tercapainya pendidikan yang berkualitas. Dan untuk tercapainya pendidikan yang berkualitas dan bermutu, guru harus mampu menciptakan pembelajaran yang kondusif agar siswa aktif dan termotivasi dalam setiap pembelajaran. Apalagi pembelajaran di kelas I MI merupakan landasan dan pondasi bagi siswa untuk mengikuti pembelajaran di kelas yang



terjadinya hasil belajar siswa rendah. Setelah direfleksikan diketahui bahwa kekurangan yang terjadi adalah guru dalam pembelajaran hanya menggunakan metode ceramah dan tanya jawab, guru tidak menggunakan media dalam pembelajaran, siswa tidak dilibatkan secara optimal dalam pembelajaran, siswa tidak memiliki keberanian untuk maju di depan kelas dan mengemukakan pendapat, pembelajaran terpusat pada guru, dan pembelajaran menurut siswa membosankan, karena dalam pembelajaran guru mayoritas menggunakan pendekatan mata pelajaran, bukan pendekatan tematik. Seharusnya karena kelas I adalah kelas awal, maka guru harus menggunakan pendekatan tematik dalam pembelajaran.

Solusi yang harus dilakukan oleh guru agar hasil belajar bahasa Indonesia dalam membaca dapat meningkat dalam pembelajaran harus menggunakan media Kartu. Dengan pemanfaatan media Kartu akan dapat membuat siswa belajar dengan senang, siswa merasa termotivasi dan dapat berkembang kreativitasnya. Motivasi siswa yang optimal akan menciptakan kondisi siswa siap untuk mengikuti pembelajaran yang dilakukan oleh guru. Dengan kesiapan sikap dan mental siswa akan dapat mengoptimalkan hasil belajar siswa. Untuk memperbaiki kondisi awal yang demikian itu maka dalam pelaksanaan perbaikan pembelajaran diperbaiki dengan menerapkan penelitian tindakan kelas dengan menggunakan 2 (dua) siklus.

































